

INFO PRESSE PINK LADY

> Jour J ! Les premières pommes Pink Lady commencent à être cueillies ce mardi 24 octobre 2023 !

> Invitation à des reportages sur mesure au coeur des terroirs producteurs

La récolte des pommes Pink Lady 2023 démarre AUJOURD'HUI... avec une prévision de +25% pour 2023

Les 632 pomiculteurs français de la filière Pink Lady commencent leur récolte aujourd'hui !

Pour rappel, la pomme Pink Lady® connaît la maturation la plus longue et la récolte la plus tardive. Et cette année, elle devrait être particulièrement abondante puisque l'Association Pink Lady® Europe prévoit d'atteindre **225 000 tonnes, soit une progression de 25%** par rapport à l'année précédente !



**PINK LADY FUTURE
RÉCOLTE 2023**

SAVE THE DATE / INVITATION
PROCHAINE RÉCOLTE OCTOBRE 2023

AU MENU POUR ANTICIPER VOS SUJETS DE LA RENTRÉE, NOUS VOUS PROPOSONS DE NOUS CONTACTER, DÈS À PRÉSENT, POUR :

- **Participer aux voyages de presse pour la récolte 2023-2024** : 1 journée prévue en avant-première courant octobre, dans la région d'Angers (dates à venir)
- **Vous organiser un reportage sur-mesure fin septembre-octobre dans un verger Pink Lady** de votre département... de Vaucluse, d'Hérault, de Tarn et Garonne ou de Maine-et-Loire ? (sur demande)
- **Une interview sur les tendances et les premiers chiffres de la prochaine récolte, des informations complémentaires et ou des visuels...** en attendant le dossier de presse récolte 2023-2024 qui arrivera à maturité pour être fraîchement e-livré dans votre boîte mails fin septembre !

**Nous restons
à votre disposition
pour toute demande**

Pink Lady® et PinkKids® sont des marques déposées et protégées

Couleur et saveurs : la qualité au rendez-vous !

L'année météorologique 2023 a permis aux pomiculteurs de gérer la nouvelle récolte, de la floraison fin mars à la cueillette qui démarre ce mardi, dans des conditions favorables. Globalement, l'été s'est bien déroulé, il fut nettement moins chaud que 2022 avec des quantités supérieures d'eau. Les caprices de la météo et les accidents climatiques n'ont donc heureusement pas fait de gros dégâts.

La coloration, directement liée aux écarts de températures entre le jour et la nuit (plus les nuits sont fraîches et les journées ensoleillées dès le mois de septembre à l'approche de la récolte, plus la pomme prendra sa couleur unique) est encore en cours. Quant au calibre, il se situe dans la moyenne haute de ces dernières années.